

## コロナウイルス人類への教訓は何か(2020年3月収録) 担当:石田昭 2020年12月29日

- 1 まえがき: 宇宙人は通常地球文明に介入できないが、今は人類の危機、文明破滅の特例。
- 2 北里柴三郎: 去年の12月に武漢で漏出、自国より強い菌を各国に持ち込んだ可能性あり。
- 3 EU全滅の可能性、その後「助ける名目」を取って、乗っ取る。ウイルスで国を乗っ取る。米大統領選挙の偽投票用紙を4月の時点で印刷し、船便で郵送している。米国乗っ取りの計画的侵略。
- 4 世界で5億人は死ぬ。キリスト教国を滅ぼそうとしている。中共は欧洲から変異菌取り寄せ。
- 5 原因を追求する姿勢が日本には無い。「中国かわいそうだ」という発想で中国を守る。
- 6 感染死の恐怖を煽り、香港デモのような集会をさせないよう利用。BDの戦術、郵便投票で不正集計など16種類の不正。Trumpは4年前から見抜いて、QFS透かし、外国勢力結託者の資産凍結。
- 7 R・A ゴールの靈言: 今は知力戦、読みが難しい。中国によるウイルス攻撃成功の可能性もあるが、「世界経済征服計画」は壊滅中。国内大循環型新発展モデルと詭弁。20年前に戻る。
- 8 最終目標は「日米分断」「米英とEUの分断」「EU乗っ取り」か? 米国乗っ取りまでは未想定。
- 9 中国による意図的なものと断定したら、北京攻撃もありえる。大統領選の前でなければいけない。現実にはCIAにもFBIにも国防総省内部、共和党内部にもDS組が居て抵抗され、動けず。H・バイデンのHDは10月サプライズのはずが、大手マスメディアは黙殺し、Foxまで裏切った。国防省人事刷新。
- 10 Trumpは「電子Virus攻撃」を警戒してた。今はコロナ禍で「生物兵器攻撃」を認識。DSの想定外の深さから、選挙前に作戦行動が取れなかった。Drain the Swampには成功するかも?
- 11 本当はEl.Cが米大統領を指導し、動かしている。中国を中進国にまで落とし、独裁国家を終わらせるシナリオが開始。安倍さんは米中を両天秤に掛けているから相手にされず。
- 12 霸権戦争は、早いほど米国に有利になる。遅れれば中国が有利。秘密攻撃(地震兵器、電子決済システムの破壊etc)も想定。バノンは中国のF・Wallを破壊、逆にSNSが米でWall。
- 13 今起こっているのは姿を変えた第三次世界大戦である。親中勢力を倒さなければいけない。コロナは中国犯人説の継続発言が必要。日本の国是を聖徳太子の価値観に戻したい。
- 14 今が勝負時(2050年までのマクロ史觀で)世界はHS提言の方向に動いて行く。米大統領選の動きに心労する必要なし。メディアの報道は産経でさえ、偏向。Biden政権の既成事実化作戦。
- 15 中国の作戦はコロナで景気を悪化させ、トランプ再選を潰すこと、狙ってくる。違う戦争が加わる可能性が極めて高い。選挙の前に起きる。不正選挙を仕掛けての米国乗っ取り戦争?
- 16 日米開戦、降魔成道、J.Lennon暗殺、コロナ禍(3rdWorld War)皆12月8日に起きている。12/8のEl.C祭の演題はWith Savier、大統領選の決着か?中国解体宣言か?日本の使命宣言?
- 17 なぜ、昨12/8にコロナ禍が発生?習の計画通りなら、もっと大規模になった可能性。
- 18 コロナが無ければマスクを潰せない、この不況でメディアを潰す、ガタガタにする。左翼言論で飯を食えないようにする。アメリカの国家反逆メディア資産凍結、日本の在米支社も?
- 19 米国がアバウトなら、荒業を使って宇宙から介入し、“謎のいろんなこと”を起す。ウイグル・香港を必ず開放する。習の国賓(4月予定)は日米安保切りが基本戦略。王毅来日(24、25日)菅は何をやっているのか。幹事長の入れ知恵?茂木外相は米留学でグローバリストに?
- 20 メッセージ ウィルスだと思わないで、インフルエンザぐらいと思ってたらしい。モーゼの時だって、疫学の常識外のことが起きた。貴方達はゴールデンエージの目撃者になる。
- 21 El.Cは本当は「宇宙的救世主」にまで上る存在である。だから宇宙人も会いに来る。後世に残る事業にしたい(現代は人類史の折り返し点)。最後まで、付いてきてください。
- 22 エゴイストは簡単に「欲望」の落とし穴に嵌る。DSの構成員ら、Cトラップの罠に嵌る。